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まちの話題を紹介します

フォトニュース
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新名神の高槻～川西間が開通
　建設が進む新名神高速道路の高槻～川西間が開通しまし
た。市長などを乗せた車が高槻を出発し、川西インターチェ
ンジに到着。東谷・清和台地区の住民が沿道で出迎えました。
29 年度末には川西～神戸間が開通する予定です。

地域住民が到着した車を出迎え
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新春恒例の消防出初式
　消防職・団員とガールスカウト合わせて約 450 人と、消
防車両が行進。市長などによる観閲が行われました。また、
式典では優良消防職・団員や地域防災に貢献した消防団（部）
に対し、県知事などから表彰状が授与されました。

川西北小学校と文化会館で開催

１
７

社会福祉基金に寄付

　関西金網㈱から 10 万円が寄付されました。同社からの寄
付は今回で 15 回目。市長から大阪工場の永田工場長に、感
謝状が贈呈されました。寄付金は社会福祉施設の整備などに
役立てられます。

関西金網㈱に感謝状を贈呈
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まちづくり活動に功績

　成熟社会にふさわしい建築物やまちづくり活動に顕著な功
績のあった団体などを表彰する「人間サイズのまちづくり
賞」。東谷地区の歴史や資源を市内外に広く情報発信してい
る「ヒガシタニズム実行委員会」が知事賞に選ばれました。

県庁でヒガシタニズム実行委員会に表彰状
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こまを使って昔話を実演

　枇杷さん夫婦が、所有する「からくりごま」や「鳴りごま」
など約 30 種類の珍しいこまを披露。こまを使った「一寸法
師」や「桃太郎」の昔話が始まると、参加した親子連れなど
約 70 人は興味津々で物語に聞き入っていました。

郷土館に珍しいこまが集結

１
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子どもの健全育成のために寄付

　（一社）川西建設協会が子どもの健全な育成のために役立
ててほしいと、チャリティーゴルフの収益金 10 万円を寄付。
「ふるさとづくり寄附金」への協力に市長から感謝状が贈ら
れました。

ふるさとづくり寄附金への協力に感謝状
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プロ野球界を代表する選手に

　岸田選手は「2017 年プロ野球ドラフト会議」で読売巨人
軍から２位指名を受け、捕手として入団が決まりました。
　高校時代はU-18 アジア選手権日本代表に選ばれ、３番打
者として準優勝に貢献するなど活躍。
　「売りは冷静なプレーと強肩。目標はプロ野球界を代表す
る、打って守れるキャッチャーになることです」などと、市
長に抱負を語りました。

市出身の岸田行倫選手が市長を表敬訪問
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きんたくんがサンタに変身
　きんたくんは 12 月 25 日のクリスマスまで、サンタの衣
装で訪れた人を出迎えました。衣装は川西久代郵便局を中心
に、川西南部会の郵便局社員が手作りで作成。この日、川西
幼稚園の園児約 20 人が訪れ、サンタクロースへの願い事な
どを書いた手紙を１人ずつ投函しました。
　今では貴重な丸型ポストの「きんたくんポスト」は、市制
施行 60 周年を記念して 26 年に設置されたものです。

市役所南玄関前に設置のきんたくんポスト
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二十歳の節目の成人式
　今年対象となったのは、男性 801 人、女性 786 人の計 1,587
人。会場の文化会館周辺では、新成人たちが旧交を温めてい
ました。オープニングイベントでは市出身で在住の「TeN」
さんが出演。新成人のために制作した楽曲「翼」などを披露
しました。また、式には成人を迎えたWBC ユース世界バン
タム級チャンピオンのタイトルを持つ丸田陽七太さんも出
席。抽選会のプレゼンターとして登場しました。

新成人 924人が参加

１
８

川西中学校で仏画を展示
　川西中学校の図書ボランティアグループ「桜梅桃李」が
「岡本航『仏画展』」を開催。このイベントは、中学生たちに、
本物の芸術にふれてほしいという思いから、毎年さまざまな
アーティストを招き、開催されています。
　岡本さんは小学校４年生から本格的に仏像などの絵を描き
始め、今までに描いた仏画は 200 点以上。４月からは本格
的に仏画師への道を歩むそうです。

市在住の岡本航さんの作品約 30点を展示
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